

Encabeza tribu yaqui caravana nacional en defensa del agua

Luis Hernández

Agencia Reforma | Domingo 17 Mayo 2015 | 21:50 hrs



Agencias |

Monterrey, NL— La Caravana Nacional por la Defensa del Agua, el Territorio, el Trabajo y la Vida, arribó a Monterrey, donde se unió a otras organizaciones locales que se han manifestado contra el proyecto de Monterrey VI, una situación similar que afecta a la tribu yaqui en Sonora.

Encabezados por la tribu yaqui, la caravana, mostró su solidaridad a las ONG's, e hizo un llamado a seguir en la lucha de manera unida por todo el país y no dejarse intimidar por las autoridades.

“Si los compañeros de otros estados se manifiestan en pequeños grupos y no son escuchados, es porque el Gobierno los tiene oprimidos, nosotros también tenemos un grave problema, es que desde nuestra Presa del Novillo, se está trasvasando agua para el estado

de Sonora.

“A toda la República se le está quitando el agua, yo vengo comisionado por parte de la tribu yaqui, y hemos visto a través de los medios, que Monterrey lo pintan muy bonito, pero es totalmente diferente, porque la riqueza está en manos de unos cuantos”, mencionó Mario Bocasegua, representante de la tribu.

La caravana inició en Piedras Negras, Coahuila, y seguirá por Zacatecas, San Luis Potosí y terminará en el Distrito Federal el 22 de mayo.

Simultáneamente, miembros de la caravana colocaron en la explanada del Museo de Historia de la Ciudad de México recordó a los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa.

Fuente

http://diario.mx/Nacional/2015-05-17_89252eaa/encabeza-tribu-yaqui-caravana-nacional-en-defensa-del-agua/